

まちのニュースは、町内の主な出来事をお知らせするページです。

# まちのニュース TOWN NEWS

幕別小学校5年生による手づくり新聞の完成発表会が授業参観で行われました。6班に分かれて新聞のテーマを決め、それぞれ消防署や警察署、役場などを訪れ取材しました。出来上がった新聞はどれも力作揃い！みんな緊張しながらも、ひとりずつ

記事をきちんと発表できました。

先生から「新聞づくりで苦労したことは？」と質問された児童たちは、「取材したことをまとめるのが難しかった」「調べるのが大変だった」など、それぞれが感じた苦労を語ってくれました。

個性豊かな新聞が完成

6/25 幕別小学校



## 講談で学ぶ成年後見制度

6/21 幕別町百年記念ホール講堂

講談師の<sup>かんだおりね</sup>神田織音さんを迎え、成年後見制度を学ぶ講演会が行われ、町民82人が参加しました。「認知症の老姉妹食べ物に」などの題で制度をわかりやすく説明しました。成年後見制度とは、認知症などにより判断力が十分でない方の契約や財産管理等を支援する制度です。

## 走幅跳で大会新記録

6/22 運動公園

全町陸上競技記録会が運動公園陸上競技場で開催され、十勝管内から小・中学生、高校生435人が参加しました。

高橋芽愛さん(札内中学校3年)が中学女子走幅跳で大会記録を7cm上回る5m27cmの大ジャンプを披露し、大会新記録を出しました。



## 森とふれあい、森に学ぶ

7/1 南勢牧場内町有林

植樹や森での遊びなどを通して森林保全や環境について学ぶ「まくべつ元気の森」体験学習が行われ、古舞小学校と途別小学校の児童44人が参加しました。児童らは森林散策をした後、ナナカマドの植樹、丸太切りなどにチャレンジし、森を体いっぱいに感じました。

## 緑の募金 3,487円

7/7 役場3階町長室

6月16日から18日にかけて江陵高校で集められた「緑の募金」3,487円が町に寄附されました。集まった募金を届けてくれた生徒会長的小林なつきさん(同校3年)は「緑の募金について生徒にもっと周知できれば。来年も後輩に頑張ってもらいたい。」と話してくれました。



## 子ども力士、迫力の取組

7/19 幕別神社

第29回全十勝小学生対抗相撲選手権大会が行われ、14市町村から88名が参加しました。

小学校1年生～6年生までの豆力士たちが学年別個人戦と学校別の団体戦(4チーム)で土俵際の熱い戦いを繰り広げ、土俵を取り囲んだ観客を沸かせました。

## 道の駅の清掃に汗

6/26 道の駅忠類周辺

幕別町建設業協会忠類支部による道の駅周辺の清掃が行われました。今年で5年目を迎えるこの活動は、毎年忠類地域の建設業者がボランティアで行っています。今年は7事業者から11人が参加し、ゴミ拾いや雑草の処理、側溝の土の除去など、丁寧に清掃をしました。



## お願い！安全運転！

6/27 国道236号線沿駐車場

ボランティアグループ「五人会」主催の交通安全街頭啓発が実施されました。今年で20年目を迎えるこの運動は、五人会のほか生活安全推進員や地域の建設業者なども参加し、手づくりの携帯ストラップなどをドライバーに配布し、安全運転を呼びかけました。

## 初夏の祭りを楽しむ

6/27 旧忠類駅前

今回で8回目となる「忠類チョマナイかいフェスティバル」が幕別町商工会青年部の主催で開催されました。この日は天候にも恵まれ、ビアガーデンや地元飲食店による売店、子どもたちによる宝探し、早食い競争、抽選会などが行われ、会場は多くの人で賑わいました。



## 雄大な景色を眺めながら

7/5 忠類共栄牧場内東屋<sup>あずまや</sup>

シーニックカフェちゅうるいが、今年もオープンしました。カフェ内ではコーヒーや新鮮な牛乳をセルフサービスで無料で楽しむことができます。カフェの開設期間は9月末までの土・日曜(午前10時～午後3時まで、雨天時は休み)です。みなさまぜひお越しください。